
Depuis 10 ans, COSMETIKWATCH® propose un outil de veille technologique et concurrentielle du
marché cosmétique, recensant près de 15 000 fiches produits détaillées, accessible en ligne
(plateforme SaaS) via un abonnement annuel (éligible au Crédit Impôt recherche) : DATABASE. 

La société s’organise autour de quatre services pour les équipes R&D et Marketing : DATABASE,
ÉCOLAB, un laboratoire de formulation à façon spécialisé dans l’éco-conception, STUDIES, un
service d’études techniques concurrentielles ad-hoc et enfin SUPPORT, un accompagnement
technique pour tous projets liés à la formulation.

Notre objectif est de nourrir et inspirer les équipes en lien avec l’innovation cosmétique en leur
offrant une vision claire des produits concurrents et des possibilités techniques.

COSMET IKWATCH®
stand 501

For the past 10 years, COSMETIKWATCH® has been offering a technological and competitive
intelligence tool for the cosmetics market of over 15,000 detailed product information sheets,
accessible online (SaaS platform) via an annual subscription (eligible for the Research Tax Credit):
DATABASE.

The company is organised around four services for R&D and Marketing teams: DATABASE,
ECOLAB, a custom formulation laboratory specialising in eco-design, STUDIES, an ad-hoc
competitive technical research service and SUPPORT, a technical support for all formulation-
related projects.

Our aim is to provid and inspire teams involved in cosmetic innovation with a clear view of
competing products and technical possibilities.
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